



## Pakistán y Uzbekistán acuerdan impulsar cooperación marítima

### Description

(Islamabad) Pakistán y Uzbekistán acordaron hoy formar un grupo de trabajo conjunto para profundizar la cooperación marítima con el objetivo principal de crear una sólida arquitectura comercial transregional que conecte Asia Central con el Mar Árabe.

En una reunión de alto nivel en Islamabad, el ministro de Asuntos Marítimos, Junaid Anwar Chaudhry, y el embajador de Uzbekistán, Alisher Tukhtaev, resolvieron, además, aprovechar el potencial de la economía azul y el transporte marítimo ecológico, de acuerdo con Associated Press of Pakistan (APP).

Ambos enfatizaron en la urgencia de construir vínculos marítimos sostenibles para impulsar el crecimiento económico compartido, la conectividad regional y la prosperidad a largo plazo a través de las industrias oceánicas.

El titular paquistaní destacó la importancia de integrar a Uzbekistán en el ecosistema marítimo a través de puertos como Gwadar y Karachi, que ofrecen un acceso rentable y eficiente a los mercados globales, explicó.

«Uzbekistán puede invertir en la mejora de la infraestructura vial y la conectividad con el puerto de Gwadar, lo que refuerza su viabilidad comercial y su alineamiento con los objetivos globales de sostenibilidad», sugirió el ministro.

Asimismo, los representantes de ambas partes exploraron vías para la creación de empresas conjuntas en sectores clave de la economía azul, como la pesca marina, la acuicultura, el procesamiento de productos del mar y el turismo costero, todos ellos con potencial para generar altos ingresos en los mercados del Golfo, África y el Sudeste Asiático, agregó APP.

En el encuentro, el ministro paquistaní presentó una propuesta para desarrollar un corredor comercial que conecte los puertos de Kazajistán y Uzbekistán con los de Pakistán mediante redes de carreteras y ferrocarriles.

La reunión también abordó soluciones logísticas integradas, almacenes aduaneros, sistemas de transporte multimodal e infraestructura portuaria inteligente como facilitadores de un comercio transfronterizo eficiente.

La sinergia con el Corredor Económico China-Pakistán (CPEC) se reconoció como vital para expandir el alcance de Uzbekistán al mercado regional, indicó el medio noticioso.

Junaid Anwar Chaudhry propuso además una colaboración trilateral entre Uzbekistán, Kazajistán y Pakistán para mejorar la conectividad terrestre con el puerto de Gwadar.

En tanto, el embajador de Uzbekistán, Alisher Tukhtaev, expresó su gran interés en establecer empresas conjuntas en el sector pesquero, en particular en la producción pesquera.

También sugirió la asignación de una terminal fuera del muelle dedicada a las operaciones comerciales uzbekas en Pakistán.

El Maipo/PL

**Date Created**

Junio 2025